



BALBOA



ATLAS



MILWAUKEE



— Noticias de la Semana —

NOS VISITA EL PERSONAL DE RELACIONES EXTERIORES

El pasado viernes 20 de los corrientes, nuestra Empresa fue honrada con la visita de un simpático y selecto grupo de empleados de ambos sexos del Ministerio de Relaciones Exteriores, a los cuales les fue brindado un sencillo buffet en nuestro Beer Lounge.

Es la segunda vez que la Cervecería tiene el agrado de recibir tan grata visita de los amigos de Relaciones siendo esta última, adornada con la presencia de un gentil grupo de bellísimas empleadas, y prestigiada con la asistencia de altos jefes de sección de dicho Ministerio.

En nombre de los visitantes llevó la palabra el señor Carlos Solé Boch quien hizo el elogio de los productos de nuestra Fábrica y agradeció en amables frases la invitación que se les hizo. A las palabras del señor Solé siguieron unas breves palabras de nuestro compañero Torrijos que fue quien hizo de anfitrión en la simpática

fiesta a la cual nos referimos.

Los empleados del Ministerio de Relaciones se despidieron con frases de elogio para las instalaciones de nuestras plantas.

HABRA REUNION GENERAL DE ACCIONISTAS DE LA CERVECERIA

Con la firma del señor Secretario de la Directiva de nuestra Empresa, señor Eduardo De Alba, han comenzado a circular ya las citaciones a los accionistas de la Cervecería Nacional S. A., a efecto de que asistan a la Reunión Anual Reglamentaria de la Junta General de Accionistas, al tenor de lo que dispone el Artículo LVI de los Estatutos de la Empresa.

Dicha reunión se verificará en las Oficinas Principales de la Empresa, el día 29 de Enero de 1945 a las 8 p. m.

LOS TIBURONES TENDRAN BAILE EL 3 Y 4 DE NOVIEMBRE

Con el objeto de celebrar dignamente el XVI aniversario de

nuestra secesión de Colombia, el Club Social "Los Tiburones" entusiasta grupo de empleados de la Cervecería, ha preparado para los días 3 y 4 de Noviembre próximo, dos regios bailes para los cuales han comenzado ya a circular las invitaciones.

Dichos bailes se llevarán a cabo en las fechas mencionadas en la Terraza de nuestra Planta Atlas, y serán amenizados con la "Orquesta Prescott".

Los bailes se efectuarán de 8 de la noche a 4 de la madrugada. Los Tiburones agotarán todos los recursos con el objeto de dejar complacida a la concurrencia.

LOS EMPLEADOS DE LA CERVECERIA CONTRIBUIRAN AL FONDO DE GUERRA

Don Ernesto de la Guardia Jr. Gerente General de la Empresa y don David G. Westman, Auditor de la misma, se valen de este medio para exortar a todos los empleados de la Cervecería en general a que contribuyan con su óbolo espontáneo al fondo de guerra.

Según informamos en esta misma hoja en ocasión pasada, la Cervecería tomó ya en este sentido la iniciativa donando a este fondo la suma de mil balboas, (B. 1000.00). Se espera que los empleados de la Empresa sigan el ejemplo teniendo en cuenta su espíritu altruista y de humanidad y sus deseos por mejorar las condiciones de los damnificados de la guerra.

(Pasa a la Página 2)

HABRA HOY REUNION DEL CLUB BAM

Por falta de quórum la reunión general de socios del BAM, que debió verificarse el miércoles 25, fue pospuesta para hoy a las 12 m. La reunión de hoy, se efectuará con la cantidad de socios que asistan, de acuerdo con práctica establecida.

Se pide a todos los miembros del Club, más cooperación.



BALBOA



ATLAS



MILWAUKEE



Publicación semanal de los Empleados de la Cervecería Nacional, S. A.
Aparece los sábados. Se reparte gratis.

Director: RENATO OZORES

Redactor Jefe: MOISES TORRIJOS H.

Corresponsales: Gmo. Valdés Ch., Tobías Díaz B. y Juan M. Ruíz.

Impreso por "The Star & Herald Co." - Panamá.

3 de Noviembre

Aun cuando nuestro periódico es una publicación que se ocupa exclusivamente de los asuntos internos de la Cervecería, la fecha en que se conmemora el nacimiento de nuestro país como República independiente y soberana, la fecha del 3 de Noviembre, no puede pasar sin comentario por la importancia nacional de la misma. Esta fecha, llamada a despertar en los buenos panameños un entusiasmo patriótico renovado, debe servir para que todos nos reafirmemos en el propósito de cumplir con nuestro deber con mayor empeño, cada cual en su actividad, a fin de que los esfuerzos reunidos de todos impulsen a nuestro país hacia la realización de los grandes destinos a que está llamado, y cuyo logro debemos anhelar fervientemente.

Para nosotros, los empleados de la Cervecería, aparte de tener el 3 de Noviembre el alto significado que representa para todos los panameños, debe destacar en nuestro pensamiento la conciencia de pertenecer a la más importante de las industrias nacionales, cuyo merecido prestigio ha trascendido más allá de las fronteras patrias, y que es un claro exponente de nuestra capacidad de organización y de trabajo. La Cervecería Nacional, empresa netamente panameña, dirigida y regentada por panameños y en la cual trabajan casi exclusivamente compatriotas nuestros, es un revelador ejemplo de lo mucho que con entusiasmo y fervor podemos realizar en esta tierra; y por eso debemos conmemorar y celebrar el próximo 3 de Noviembre no sólo con el natural regocijo que siempre nos debe producir las fiestas patrias, sino también con la satisfacción y el orgullo de pertenecer a una empresa que tanto significa en nuestro país.

NOTICIAS DE LA SEMANA

VIENE de la Pág. 1.

Para este objeto, en el curso de la presente semana se pasará por todos los departamentos y secciones de la Cervecería una lista a efecto de inscribir en ella a todos aquellos empleados que voluntariamente deseen hacer causa común con los dirigentes de la Empresa en el sentido de demostrar su adhesión a la causa de la democracia.

SOCIALES

BAM registra complacido el na-

cimiento del primogénito de nuestro compañero Luis A. Coutté y su digna señora Dora Vega de Coutté, ocurrido con toda felicidad el día 21 de los corrientes.

Con tan feliz motivo, el compañero Coutté brindó a sus compañeros de trabajo y otros amigos personales con el clásico vaso de cerveza modelo, en el Bar de nuestra Empresa.

BAM felicita a los esposos Coutté-Vega y desea que la felicidad sea la eterna compañera de Luisín.

EN LA BALBOA

Por G. R. V.

En el número pasado del BAM, leíamos que a un compañero se le había perdido el sobre de pago con la suma aproximada de B/. 10.00. Monchi Valdés, nos preguntó que si es cierto lo que le habían contado que este señor había gastado B/. 20.00 en celebrar el encuentro del sobre.

Esto nos ha recordado una anécdota de Quevedo. Relataba el poeta que un caballero se condolía de haber perdido la bolsa en la calle.

—Yo tengo el medio seguro de que la podáis recuperar—manifestó el poeta.

—¿Y qué medio es ese?—Interrogó el caballero, con el consiguiente interés.

—¿Qué cantidad contenía la bolsa?

—200 Ducados.

—Pues ofreced 250 por ella y no tardarán en entregarla.

Los Tiburones venderán a los empleados de la Empresa, tiquetes "a plazos y sin fiador" y más baratos que al público que no es empleado de la Cervecería. Por lo visto, los pescaos grandes, quieren ver a todos los empleados en el festival que van a tener en la terraza Atlas...

El sábado pasado oímos (sonrientes) a un compañero de la Oficina que decía: "Yo creo que los 3 corresponsales son 3 grandes "bochinchosos". Gracias por el piropo, señor.

La Requisición de la semana:

"2 balbulas cabezotas para cilindros de gas carbónico". — El Ingeniero que hizo esta requisición, tiene derecho a hacerla porque sea como sea es "técnico".

Más nombres conocidos en los sótanos: Pata de loro; Cangrejo, Ojo de Sapo; Mono Tití; Puerco

Pasa a la Pág. 4.

EN EL ATLAS

Por T. D. B.

Cosas malas de la Planta

Que lo llamen a usted tres veces seguidas por teléfono y que pregunten por Sergio Arturo Hernández Recuero, a quien no tiene usted el gusto de conocer, si es que existe..... Que le hagan al Almacenista una requisición por un "chalet"..... Que esté usted indispuesto y que lo llamen a probar una nueva fórmula en el Laboratorio. Que esté usted haciendo inventario de coronas en el último piso y que lo llamen para preguntarle cuántos años tiene... Que al acabar de hacer su libro de inventario se dé cuenta de que hay una diferencia de un centavo..... Que tenga usted que escribir en cinco minutos la crónica para el BAM, porque se le había olvidado hacerla..... Que hable usted con un viejo compañero de la Planta y que le tittle "Señor"..... Que le pidan al Almacenista un par de botas de un número imposible como 14 o 15... Que se vaya usted a pesar y pese diez libras más que de costumbre y que a las dos horas le diga Morris que la "pesa" está dañada.....

Cosas buenas de la Planta

Recibir el cheque acostumbrado de los sábados y no tener que pagar chances o rifas a nadie..... Pasar por el Laboratorio y sentir en el aire el olor de las sodas que se están preparando..... Ir a la terraza de la Canada Dry y que el aire del mar le envuelva todo en el preciso momento en que está usted preocupado por algo..... Saber dar una respuesta precisa a algo que se le pregunte..... Corregir las faltas de ortografía en las requisiciones que se manden al Almacén..... Ayudar a alguien que está haciendo

En la Planta Milwaukee

Por J. M. R.

Durante la ausencia del Gerente de Ventas, señor Kermit Earle, quien partió para David en asuntos relacionados con el trabajo, estuvo encargado de la Gerencia Jorge Dawson. Nuestras felicitaciones.

Frank McElfresh regresó del Hospital hecho todo un señor Aeronauta. En dos días construyó un "Mister Mitchell" (de acuerdo con el léxico de Navarrete) Bueno, menos mal que ahora se dedica a distraer su tiempo con algo ingenioso y no con el "busca pleito".

Mayer se encontraba muy contento con el señor Barnhouse porque éste le había regalado dos y medio centavos de propina, por haberle engrasado el carro.

"Y para que sude la calentura y no meta más la pata", compre un frasco de ALKA-SELTZER.—Anónimo dirigido al Almacenista.

CARTA CELEBRE: Mi querido bucido, recibí la carta del almuerzo y la de la cena; pero no la del desayuno. Habrás amanecido enfermo, mi corazón lindo, o estarás engomado?

Tu cuchy,

Florencia Nightingale.

P. S.—Mañana me mandas cuatro cartas en lugar de tres, por la que faltó hoy.

algún trabajo pesado..... Pedir una ayuda a cualquiera en la Planta y que usted note que acceden de buena voluntad..... Darse cuenta de que hay alguna deficiencia que subsanar y que aparentemente nadie había notado..... Encontrar a alguien con buen sentido del humor . . .

- BUZON -

(o) C. R. (Planta Atlas): Seguimos informando a usted sobre las actividades de nuestros compañeros de labores en sus ratos de ocio. Luciani, tiene una escuela, en la cual enseña a sus chiquillos diferentes deportes. Coutté, teje camisitas para su baby. Unamuno, pasea en el carro de los TIBURONES (?). Ardila tira piedras en San Francisco. Juan G. Davis, sale a coger sustos pescando. Adam Edelmire lee el Quijote y otras obras clásicas hispanas. Monforte toma baños turcos. Capi Brid, se para en Catedral a contemplar el jardín femenino que desfila ante sus ojos. "Metralla" Gómez trabaja de pulpo hasta las seis de la mañana en La Estrella. Carlos Ramírez C., aprende italiano..... (?) Seguiremos informando al señor C. R. de estas actividades, ya que nuestros lectores han correspondido a nuestro llamado, ampliamente.

L. N. (Planta Balboa): No tenemos idea alguna de quién sea el jefe, a quien sus subalternos llaman cariñosamente "Sacristán".

R. J. (Planta Milwaukee): Creemos que usted está en lo cierto. En la fiesta que se dió al ex-Presidente Batista, Capi Brid (un cubano de corazón), bailó tamborito, pero en la cocina. ¿Por qué? No lo sabemos.

A. R. (Planta Atlas): El Cholo García, no fue a Venezuela, porque no quiso. Déjese usted de insinuaciones perversas, que pueden acarrearle serios disgustos.

M. R. (Planta Atlas): Es cierto que el señor de Unamuno, preparó una filípica con el objeto de poner los puntos sobre las "h" y las comas al final, pero por desgracia aún no hemos podido saborear dicha epístola.....

J. A. (Planta Balboa): Díganos usted, qué culpa tenemos nosotros de que en las Oficinas nadie se quiera quedar atrás y tengan sus respectivos "babies"..... Haría usted bien en imitarlos y no criticarlos.....

T. B. (Planta Milwaukee): Señor, que nosotros sepamos, Jorge Dawson es, desde hace cuatro años socio del Club Unión..... no ha entrado últimamente, por los motivos que usted expone.....

L. V. (Planta Balboa): No estamos de acuerdo con usted. Juan Manuel Ruiz no imita el estilo del cronista deportivo Toño Suárez, por el contrario Toño Suárez imita a J. M. R.

- COLONERIAS -

EN LA FABRICA

En esta última semana el envasado terminó en la noche del viernes y la Botellería fue cerrada al medio día del sábado. El maestro cervecero les dió un pequeño "break" a los muchachos de la Producción, pues ya que con motivo de las festividades portobeleñas no se hablaba aquí de otra cosa durante la semana, toda la atención de ellos estaba dedicada a terminar pronto sus tareas y dirigirse a la histórica ciudad para visitar el milagroso Jesús Nazareno.

Como la colonia portobeleña en esta Fábrica es grande y los miembros de la misma invitaron a sus compañeros, puede decirse que el Departamento de Fabricación fue en pleno a las fiestas. A don Luis lo que más le gustó fueron las rumbitas costeñas pues regresó casi contagiado... y lo que menos fue el viajecito marítimo por la costa atlántica. Su impresión de la ciudad fue buena e "interesting"; pero al referirse al mencionado viajecito dice que con una sola vez es "sufficient". Algunas familias cerveceras regresaron cansadas, pero muy joviales. En el breve trayecto de los muelles a sus casas tuvieron que hacer un descanso, en la Plataforma de la Fábrica, las de Mark y Hylton.

A propósito del Ciclón

Un empleado de los sótanos de envejecimiento y filtración, nos preguntó alarmado: "Bueno, y en caso de que aquí viniera un huracán, qué cree usted que podría hacerse?" Nuestro consejo para defenderse sería éste: "No ataque usted de frente, sino por el flanco."

El BAM

Apenas si un cuarenta por

Por nuestro corresponsal especial
don David Nuño

ciento de las copias del BAM fueron reclamadas por sus suscriptores el sábado pasado. Las causas son lógicas pues ese día el BAM estaba relegado a un segundo plano, ante el viaje a Portobelo.

Pero ya el lunes todos los "suscriptores" las reclamaron.

CRONICA SOCIAL DE COLON

Por Rosa Justavino

Cumpleaños

Ajustó un año más de vida el compañero Feliciano (Chano) Pérez, y con tal motivo celebró una fiestecita en buena camaradería con sus numerosos amigos y compañeros de trabajo.

Enfermo

Se halla sufriendo quebrantos

EPIGRAMA DE HOY:
Resultado del epigrama anterior:
CARMEN HORTENSIA REMON,
¿Quién es?

Oficial en las Vacías
es correcto y sin inquinas,
tiene pocas calorías
pues estuvo en estos días
muy falto de vitaminas.

Tiene una gran obsesión
por verse gordo y rosado,
en quince días se ha tomado
diez frascos de Ozomulsión,
y ahora espera el resultado.

DON Q.

EN LA BALBOA—

(Viene de la Página 2)

en Motete; Cara de Luna; Muerto de Noche; Ratón Blanco; Murciélago; Doctor Talingo.

Ya nosotros mismos no sabemos como nos llamamos.....

de salud nuestro estimado compañero Luis A. Ramos. Le deseamos un pronto y total restablecimiento.

Restablecido

Completamente restablecido de la reciente enfermedad que padeció, se ha reintegrado a sus labores nuestro compañero Félix Cuciniegas.

Le felicitamos cordialmente por haber recuperado la salud.

De vacaciones

Terminado el período de descanso que se hallaban disfrutando, regresaron a sus tareas en la Fábrica, los compañeros B. Mark Mon Alvarado y Pedro Ortíz.

Mientras duren las vacaciones de la señorita Conchita Fuentes, se encuentra trabajando en su reemplazo la joven Elsa Morales. Le deseamos una grata permanencia entre nosotros.

ULTIMA HORA: En la fiesta que se le dió al General Batista en la Legación de Cuba, dice Monforte que el General se le acercó y le dijo: "USTED NO ES CUBANO, USTED ES GALLEGO!"

Nada tendría de particular, si nosotros nos preguntáramos ahora..... ¿A quiénes les dicen en la Habana GALLEGOS, Monforte?

Agradecemos al colega de Colón, señor Nuño, el honor que nos confirió en semanas atrás, cuando colocaron, él y los demás miembros del Staff del BAM en Colón, una parte de nuestra crónica en la que hablábamos de camaradería y compañerismo entre los empleados de la Empresa.